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L'INCIDENTE L'uomo èmorto durante la corsa in ospedale
 

Deceduto l'anziano conducente
 
ASSISI - E' morto durante la corsa in struzione, basata soprattutto sui raccon niugi ha rotolato su sé stesso più volte, 
ospedale l'anziano conducente dell'Ape ti dei testimoni oculari, l'Ape e la Smart accartocciandosi. Immediato l'interven
coinvolto nel tardo pomeriggio di lunedì si sono scontrate di fronte al discount to dei vigili del fuoco (che hanno provve
in un incidente in via Becchetti, a Santa Dico in via Becchetti, presso cui la coppia duto a liberare i due anziani e a sgombe
Maria degli Angeli. Le condizioni di anziani si stava recando. La conducen- rare la strada dai detriti) e di due ambu
dell'uomo sono apparse subito gravissi 1anze del 118, con i soccorritori che, resisi 
me, tanto che in un primo momento conto della gravità delle condizioni 
l'uomo è stato condotto d'urgenza • 'Si era schiantato dell'anziano, hanno tentato una dispera
all'ospedale di Assisi, mentre la moglie è ta corsa verso l'ospedale di Assisi per 
stata ricoverata presso l'ospedale Santa stabilizzarne le condizioni e disporne socon il suo Ape
Maria della Misericordia di Perugia. lo successivamente il trasferimento al 
All'origine dell'incidente, su cui indaga Santa Maria della Misericordia. La mocontro una Smart 
no i vigili urbani e che ha destato grande glie dell'anziano deceduto, che nell'im

sgomento nella comunità, ci sarebbe patto ha riportato lesioni meno gravi, ma
 
una mancata precedenza, ma la dinami te della Smart, una ragazza di Valfabbri pur sempre preoccupanti, è stata invece
 
ca dei fatti è ancora allo studio dei vigili, ca, è rimasta praticamente illesa grazie trasportata al Silvestrini: le sue condizio

che hanno portato avanti i rilievi fino a anche al provvidenziale funzionamento ni sarebbero al momento stazionarie.
 
tarda serata. Secondo una prima rico- dell'airbag, mentre il mezzo dei due co- Fla. Pago Inutile il tentativo di soccorso dei sanitari del118
 

Ieri l'incontro tra le Rsu e l'assessore alle Attività produttive
 

Fusione Mignini-Petrini. sindacati preoccupati
IILa Regione ora scenda in campoli 
Flavia Pagliochini ressate. Nei mesi scorsi, spiega un inaspettato e significativo in operanti in Umbria, ma questo, 
Assisi un sindacalista della Cgil, cremento del costo delle materie conclude il sindacalista, non de

l'azienda ci ha informato della prime, e da una contrazione dei ve portare ad alcuna perdita oc
I sindacati continuano ad espri volontà di procedere ad un rior consumi rilevante. La fusione cupazionale". Oltre a 'mobilita
mere la loro preoccupazione per ganizzazione nazionale del tra le due aziende significa il re' l'assessore Giovanetti (che 
l'operazione di accorpamento gruppo, determinata da un mer ma.ntenimento di un unico sta avrebbe promesso "di effettuare 
della Mignini e della Pettini cato sempre più competitivo, da bilimento dei due attualmente verifiche sia con il Comune di 
1822. Bastia che con quello di Assisi, 
Ieri le Rsu aziendali dei due sta
bilimenti di Bastia e Assisi, ac ! A MILANO DAL 21 AL 24 "'''''..------..·..'''···'1 assicurando un costante raffron

to con le organizzazioni sindaca
compagnate dalla segreterie re
gionali di Flai-Cgil e Uila-Uil, ; L'Endurance lifestyle alla Borsa! li e con le Rsu aziendali"), i sin

dacati e le stesse Rsu chiedono a 
hanno incontrato l'assessore re
gionale alle Attività produttive, internazionale del turismo l tutte le istituzioni coinvolte, ed 

in particolare al Comune di Ba
Mario Giovanetti, per chiedere 
l'interessamento diretto della 
Regione rispetto all'operazione 
industriale. L'incontro con i ver

ASSISI - Assisi Endurance Lifestyle tornerà alla Borsa 
Internazionale Turismo di Milano in programma dal 21 al 
24 febbraio. La Bit 2008 è una "quattro giorni" interamente 
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stia, "di vigilare sul percorso re
lativo alla modifica di destina
zione d'uso dell'area industriale" 
dove è insediato lo stabilimento 

tici regionali è solo uno dei punti 
della strategia messa in atto dai 
sindacati e Rsu aziendali, visto 
che "in passato le istituzioni so
no state attivamente impegnate 
nel processo di acquisizione di 
Petrini da parte di Mignini". In 

dedicata agli operatori del settore e un intero weekend 
aperto anche al pubblico dei viaggiatori, che nei nove 
padiglioni allestiti per la manifestazione, potrà godere di 
un'offerta articolata e completa. Il luogo adatto per Ael, 
dunque, che fra i suoi obiettivi non solo ha vocazione 
internazionale, ma ha anche quello di promuovere e 
valorizzare l'Umbria come prodotto di altissima qualità e 
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Petrini, "anche perché, sottoli
neano i sindacati, all'interno 
dell'area stessa convive un'altra 
realtà produttiva, la Molino Spi
gadoro Spa, che non dovrebbe 
allo stato attuale essere interes
sata dalla vicenda, ma che in 

particolare, i sindacati sono for stile di vita, ma anche creando occasioni preziose di caso di modifica del Prg potrebbe 
temente preoccupati per l'accor scambio e contatto in particolare con i Paesi del Golfo subire ripercussioni". Intanto, 
pamento e per le possibili riper Persico. Un'occasione importante di promozione dunque si terrà oggi a Roma un coordina
cussioni occupazionali che ne non solo per questa manifestazione ma bensì per l'intero l mento nazionale delle segreterie 
scaturirebbero e chiedono quin territorio, che avrà a disposizione per questi quattro giorni l,,:. del gruppo Mignini-Petrini per 
di all'assessore "di verificare il 
percorso proposto dall'azienda in i 

di fiera una vetrina importante e visitata ogni anno da 
migliaia di addetti del settore. I 

"cominciare a discutere su quel
le che possono essere le ripercus

Il simbolo del nuovo gruppo nato dalla fusione concertazione con le parti inte 1 " , " ••_._•• _."" , , "" ,_._ " , " sioni del piano industriale" . 

AMBIENTE L'ok della giunta 
Energie rinnovabili, 
approvate le linee guida 
ASSISI - L'assessore all'Ur
banistica Moreno Fortini ha Il Previsti 
curato la pubblicazione, in 
corso di distribuzione, del anche 
riordino dei nomi di molte 
vie e piazze del territorio. I incentivi 
nomi delle vie e delle piazze 
rappresentano un momen
to di sensibile importanza per la pubblicaamministra
in quanto si legano alla sto zione" . Perquanto riguarda 
ria del territorio di Assisi invece le energie rinnovabi
per un riflesso testimoniale li il Comune ha approvato le 
della tradizione e della cul linee guida per il prossimo 
tura locale. "n riordino del futuro. n sindaco Claudio 
la toponomastica è fonda Ricci ha ricordato che "da 
mentale per i diversi servizi ben due mesi il Consiglio ha 
comunali - ha detto l'asses approvato (primo in Um
sore Fortini - a cui si unisco bria) specifiche linee guida 
no il nome delle vie e i nu e convenzioni tipo per uti
meri civici. Con l'occasione lizzare, in forma estesa, ein 
intendo ringraziare per il tutto il territorio, energie 
lavoro svolto la Commissio rinnovabili quali co-gene
ne toponomastica e anche razione, fotovoltaico (per il 
la società di servizi che ha quale sono previsti incenti
curato la pubblicazione del vi), idraulico ed eolico". 
lavoro, senza alcun costo Lor. Cap. 

Geopolitica 
Seminario 
•In mano 
• ASSISI - Sono aperte 
le iscrizioni (gratuite) 
al Seminario di Forma
zione 2008, organizza
to dal Comune di Assisi 
in collaborazione con 
la Società Italiana per 
l'Organizzazione In
ternazionale e l'Uni
versità per Stranieri di 
Perugia. Il tema di 
quest'anno è: "Quat
tro passi nella geopo
litica. Incontri sui te
mi 'caldi' dell'attuali
tà internazionale". Il 
riferimento è alle prin
cipali aree di crisi del 
pianeta, ma anche alle 
"piccole" guerre di
menticate. Quattro gli 
appuntamenti: il4, 12, 
18 e 31 marzo alla Sala 
della Conciliazione del 
Comune di Assisi, con 
orario 9,30 -12,30. 

BASTIA La replica: "Il Comune non c'entra niente" 
"Zona industriale senza linee telefoniche" 
La denuncia del consigliere Fratellini 
BASTIA UMBRA  Nella zo

'na industriale a sud della 
superstrada mancano le li
nee telefoniche. 
L'affermazione è del consi
gliere Francesco Fratellini, 
secondo cui molte aziende 
della nuova zona industria
le troverebbero difficoltà 
anche ad ampliare sempli
cemente le linee. "Una si
tuazione grave - dichiara 
Fratellini - imputabile sicu
ramente alle aziende che a 
livello nazionale devono sottolinea in una nota - rap sere propositivo negli ambi
fornire i servizi. Tuttavia presentano un punto di ec ti preposti. I tempi rarefatti 
anche i nostri amministra cellenza e di attrazione di della Telecom sono in alcu
tori dovrebbero tenere mag investimenti industriali ni casi una verità ma coin
giormente sotto controllo la importanti e non solo loca volgere e accusare il Comu
quantità e la qualità degli li. Questa l'opinione diffu ne su questo è assurdo. Ge
stessi servizi tecnologici of sa degli imprenditori. Evi stire tutte le problematiche 
ferti sul territorio". Pronta dentemente Fratellini che è in maniera pretestuosa e 
arriva la replica dell'Ammi membro del Consiglio d.i strumentale - prosegue la 
nistrazione comunale, tira amministrazione del con nota -non serve e non aiuta 
ta in causa da Fratellini. "Le sorzio Bep è più portato alla nessuno". 
aree industriali di Bastia - si polemica politica che a es- Roldano Boccali 


